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QUE FAIRE DE LA MÉTROPOLISATION ?
Jeanne Chauvel, Jacques Lévy, Guillaume Gouffier-Cha, Alexandre Faure

La métropolisation est-elle un sujet ? Est-il nécessaire de qualifier les phénomènes sociaux et
économiques qui influencent la ville contemporaine ? La Fondation a organisé le 30 mai 2018
le premier débat d’un cycle de travail sur la métropole parisienne.

La rencontre a réuni :

Jacques Lévy, géographe, professeur à l’École polytechnique fédérale de Lausanne,

Jeanne Chauvel, docteure en science politique et chercheure associée au laboratoire

Arènes,

Guillaume Gouffier-Cha, député du Val-de-Marne,

et était animée par Alexandre Faure, responsable du groupe de travail sur la métropole parisienne

à la Fondation Jean-Jaurès.

 

 


